

# 校長通信



令和2年度

第6号

令和2年5月12日（火）  
日之影町立宮水小学校

## 登校日～欠席〇でした～

5月8日の登校日は、連休明けで、子ども達の体調が心配でしたが、なんと欠席〇でした。84名の全校児童が元気に登校しました。とっても嬉しくなりました。子ども達が学校にいると、学校そのものが生き生きしていて、喜んでいるような感じがします。

皆さんは連休中、何をされていましたか？自宅で過ごすことが多かったと思います。私は例年実家のある北九州市に帰ることが多いのですが、県を越えた往来をしてはいけないので、校長住宅にいました。福岡県は特定警戒都道府県になっていますから、帰省する選択肢はありませんでした。

学校は校長住宅の庭ですから、草刈りをしたり、芝刈りをしたりして過ごしました。また、校舎や校庭は校長住宅の敷地内ですから、敷地内を見回ったり、学校で仕事をしたりしました。

話がそれてしましましたが、今回の登校日は給食がありました。どの学年も子ども同士が向き合うことなく、写真のように横並びで、静かに給食を食べていました。午前中には、授業の様子を参観しましたが、みんな真面目に勉強していました。ただ、全体的にボーッとしている子どもが多いようでした。久しぶりに学校に来て、しっかり学習を進めていますから、疲れると思います。でも、子ども達はみんな本当に頑張っていました。これは、これまで不規則で短い学校生活の中でしっかり指導していただいた先生方や保護者の皆様のお陰だと感謝しています。

登校日を通して、子ども達が少しずつ学校生活に慣れ、学校が再開され、活気のある学校が戻ってくることを願っています。

<自画像>第5号の自画像は、福川創心君でした。分かりましたか。次は誰でしょう。ヒントはありません。似ているのきっと分かると思います。  
(お詫び) 第5号の校長通信で甲斐 璃愛さんの名前の漢字が間違っていました。  
誠に申し訳ありません。 璃愛さん、ごめんなさい。



2年生の給食の様子



4年生の給食の様子

## **6年生の自画像**